

martes 28 de octubre de 2014

El alcalde de Antequera acude a la inauguración del Centro de Interpretación de Residuos de Valsequillo

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, ha acudido esta mañana a la inauguración del Centro de Interpretación de Residuos del Complejo Medioambiental de Valsequillo de la Diputación de Málaga.



Descargar imagen

Junto al regidor, ha estado la diputada de Medio Ambiente, Marina Bravo, y el concejal de Medio Ambiente del Ayuntamiento, Juan Álvarez, que han recorrido el nuevo espacio didáctico por el que pasarán en este curso 80 colegios de la provincia. Hoy en su apertura, han visitado las instalaciones los alumnos de 5º y 6º de primaria del Colegio Reina Sofía de Antequera.

El alcalde ha felicitado al Consorcio por esta iniciativa que busca concienciar a los más pequeños de la necesidad y las posibilidades del reciclaje. "Ellos aprenden y luego lo trasladan en casa, está además demostrado que trabajar en este sentido mejora las cifras de reciclaje de la ciudad, igual que ayudar a los ciudadanos a reciclar instalando más contenedores que les

permitan hacer de esta práctica una tarea diaria", ha dicho el regidor.

Por su parte, Bravo ha explicado que el centro se enmarca dentro de las actuaciones del proyecto de cooperación 'Reconver' para la reducción de contaminación en vertederos. El nuevo espacio de interpretación cuenta con varias zonas didácticas y talleres, muy prácticos, en los que los más pequeños aprenden cómo reciclar en el hogar o cómo se clasifican los residuos, entre otros.



Descargar imagen